

# COALITION POUR UNE ÉCOLE DE GARÇONS DANS LE VIEUX-QUÉBEC

« *Faisons-le pour nos garçons !* »

Bulletin d'information

dimanche 29 mars 2009, num. 17

---

**Les démarches pour la création d'une école ont progressé de façon majeure cette semaine. Nous voulons que les membres de la Coalition soient les premiers à apprendre l'excellente nouvelle. Votre présence est importante.**

## **Convocation à une assemblée de la Coalition**

Quand : mardi 7 avril 2008, 19h30 – 21h00

Où : Petit Séminaire de Québec, 6 rue de la Vieille-Université,  
Café-théâtre Yves Jacques, 4<sup>e</sup> étage

### **À l'ordre du jour :**

1. État de la situation sur l'avancement des démarches concernant la création de la future école de garçons.

**Notes :**

- A. Cette assemblée est ouverte aux membres en règle de la Coalition. Pour ceux et celles qui désireraient officiellement rejoindre la Coalition, il sera possible de le faire le soir de l'assemblée.
- B. Il y aura des espaces de stationnement gratuits au stationnement du Séminaire de Québec, entrée par la rue Port Dauphin.

**Une bonne nouvelle suivant une autre, nous vous demandons également de réserver votre soirée du mardi 28 avril 2009. À cette occasion, la Coalition tiendra sa première activité de financement : un cocktail dinatoire à l'Observatoire de la Capitale. Les billets pour participer à cet événement seront en vente dès cette semaine. De plus amples informations sur l'événement et la façon de se procurer les billets vous seront transmises sous peu.**

*Jean Rousseau*, président

Coalition pour une école de garçons dans le Vieux-Québec

Courriel : [ecole@ccvq.org](mailto:ecole@ccvq.org)

Pour obtenir toute l'information disponible sur la question, y compris les bulletins précédents, voir le site du Comité des citoyens du Vieux-Québec, [www.ccvq.org](http://www.ccvq.org).